

Berichte über die Aktivitäten beim DCCB Auszüge

szüge

DCCB

Die übrige Berichte siehe

22. Dezember 2015 PC-Stammtisch



Der harte Kern des PC Stammtisch fand sich heute das letzte Mal in 2015 ein; um uns ein wenig aufzuwärmen, gab es ein kleines Glas Glühwein!

Der nächste Stammtisch im Neuen Jahr ist <u>der</u> <u>5. Januar 2016!</u>

Feliz Navidad y Prospero Ano Nuevo!

Heidi, Sabine & Elke

11. 12. 2015 Weihnachtsfeier, Bericht Irmelin, Foto Roland

Liebevoll dekoriert mit Weihnachtssternen, Tanne und Kerzen, und gut beheizt, empfing der Salon de Banquetes am Freitag, dem 11.Dezember die DCCB –Mitglieder zur Weihnachtsfeier.

Etwa 140 Mitglieder trafen sich, um sich – je nach Wunsch – von einem leckeren Menu verwöhnen zu lassen und sich auf das Weihnachtsfest vorzubereiten.

Nachdem das Essen beendet war, sorgten einige Mitglieder, zusammen mit der Musik-Begleitung von Klaus Assfalg, Liedern des DCCB-Chores und Weihnachtsliedern für alle, für ein buntes Programm.



Gedichte, Geschichten und der Auftritt des Nikolaus mit seinem Knecht Ruprecht stimmten die Anwesenden auf das Weihnachtsfest ein. Bunte Teller auf den Tischen verführten zum Naschen.

Lange wurde noch gemütlich zusammen gesessen und auch getanzt.

Auf das Weihnachtsfest eingestimmt verabschiedeten sich die Mitglieder bis zum ersten Treffen im Neuen Jahr.





Der erste weihnachtliche Duft zog durch den Salon de Banquetes in Teulada, als der DCCB (Deutscher Club Costa Blanca) seinen Weihnachtsbasar veranstaltete.

Der Präsident Roland Kienle begrüßte an beiden Tagen die Aussteller, wünschte ihnen gute Geschäfte und führte mit ihnen viele Gespräche.

Ein breitgefächertes Angebot über z.B. Süßig-

keiten, Weihnachtsgebäck, Adventsgestecke, Geschenke, Schmuck, Parfums, Kunstgewerbe und die verschiedensten Informationsstände lockte sowohl am Samstag als auch am Sonntag viele Interessenten an. Weihnachtliche Musik sorgte im Hintergrund für festliche Stimmung.

Typisch deutsche Sachen wie frische Wurst, selbstgebackene Kuchen und Waffeln sowie Tannengestecke und Kränze fanden reißenden Absatz.

Auch die Tombola mit einer Riesenauswahl an Preisen war eine Zugnummer. Der erste Hauptpreis ein Tablet fand bereits am Samstag um die Mittagszeit und der zweite Hauptpreis, auch ein Tablet, fand am Sonntagnachmittag seinen glücklichen Besitzer. Herzlichen Glückwunsch an beide Hauptgewinner.

Der Präsident bedankt sich nochmals bei allen Mitgliedern, die zu dem Gelingen des Weihnachtbazars tatkräftig beigetragen haben.

13.11.2015 Herbstfest, Bericht Irmelin

Zu dem ersten Fest nach der Saison-Eröffnung kamen fast 130 Mitglieder. Das Programm der neuen Saison wurde vom Präsidenten Roland Kienle vorgestellt, dabei erläuterte er auch die Ziele der geplanten Fahrten und Mehrtages-Reisen.

Der Tisch- und Bühnenschmuck von Blumen, Efeuranken, Äpfeln und Kastanien sorgte für eine festliche Herbst-Stimmung und fand großen Anklang.

Viele nutzen den Abend für Gespräche, aber bei der musikalischen Untermalung von Klaus Assfalg haben auch mehrere das Tanzbein geschwungen. Eine große Tanz-Weltreise holte die meisten auf die Tanzfläche, die einen Sonderzug bildeten und an verschiedenen Orten ausstiegen.

Noch lange saß man zusammen und feierte den Herbst!

2. Oktober 2015 Eröffnung der Saison, Bericht Irmelin, Bild Wolfgang

Etwa 150 Mitglieder waren am Freitag, dem 2.10.2015 im Salon de Banquetes zur Saison-Eröffnung 2015/2016 erschienen.

Der Präsident Roland Kienle begrüßte um 19.25 die Mitglieder und stellte das Programm des Abends vor. Es gab einen Rückblick und eine Vorschau der Veranstaltungen auf die neue Saison.

Die in der Sommer-Pause erarbeiteten und fertiggestellten Club-Hefte wurden zu Beginn jedem Mitglied ausgehändigt.

Der Präsidenten bedankte sich bei der Redaktion der Clubbroschüre für die gute Arbeit.

Für die Aktiv-Gruppe Petanca wird noch ein Leiter gesucht und die Wandersparte benötigt auch dringend neue Wanderführer.

Für die Weiterführung des immer gut besuchten Spanischunterrichts wird eine/ein neuer Spanischlehrerin/er gesucht.

Roland Kienle stellte die Tagesfahrten und Mehrtagesfahrten vor und bat um schnellst-

mögliche Anmeldungen.

Der Höhepunkt der neuen Saison 2016 ist unser 30 jähriges Jubiläum am 12. März 2016 und ein Besuch des Benidormpalastes.

Zum Schluss bedankte er sich bei allen Aktiven Mitglieder für ihren großen Einsatz mit der Bitte sich weiter so einzusetzen.

Als Gast hatte wurde David Lopez aus Gandia (Musiklehrer für klassische spanische Musik) eingeladen. Er versetzte die Anwesenden mit seiner Gitarre in spanische Bars oder lauschige Gärten.



Klaus Assfalg sang mit allen Anwesenden das von ihm selbst komponierte Costa-Blanca-Lied und holte anschließend mit schöner Tanzmusik viele Paare auf die Tanzfläche die sich freuten, dass die Sommerpause im Club endlich vorbei ist und ein schönes Programm für die neue Saison angeboten wird.

Nach intensiven Schwatz-Runden verabschiedete man sich mit viel Freude auf das neue Programm.